Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 5 Piéces
Superficie 110 m2
Référence 240504
Prix 1400 000 €

Villeneuve-Loubet
Appartement a vendre (06270)
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Maisons &
APPARTEMENTS

? Nouveauté? Luxueux et spacieux appartement 5 pieces en rez-de-jardin d'angle,
rénovation moderne de qualité et soigné, au calme, exposition sud, magnifique vue
Dégagé mer et verdure. Composé d'un hall d'entré avec placards, un grand séjour
donnant sur la terrasse et le jardin, une cuisine équipé/salle a manger, quatre
chambres équipées de placards aménagés, une salle de douches avec wc, une
salle de bains avec wc, deux dressings. Climatisation réversible, chauffage au sol,
alarme et vidéophone. Parking couvert et cave, accés au club. Honoraires inclus

charge acquéreur 5% t. T. C

?NEW?Luxurious and spacious 5-room apartment on the corner garden level,
quality and careful modern renovation, quiet, south facing, magnificent
unobstructed view of the sea and greenery.Composed of an entrance hall with
cupboards, a large living room opening onto the terrace and the garden, a fitted
kitchen/dining room, four bedrooms equipped with fitted cupboards, a shower
room with toilet, a bathroom with toilet , two dressing rooms.Reversible air
conditioning, underfloor heating, alarm and video intercom. Covered parking and

cellar, access to the club.fFees included buyer's charge 5% t.t.c.

L'IMMOBILIERE DE VAUGRENIER
Domaine des Hauts de Vaugrenier - 06270 VILLENEUVE-LOUBET
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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